
Herr Knapp fragt nach den Gründen für die Vertragsverlängerung für ein Jahr. 

Hierzu führt Herr Sütel aus, dass bei einer weiteren Verlängerung die rechtliche Prüfung 

aussteht. Es habe sich eine Rechtsänderung ergeben, die sich gegebenenfalls vergaberechtlich 

auswirken könnte. 

 

Weitere Fragen von Frau Broy in Bezug auf die Beschäftigung von Personal bei der Brücke und 

die Mittelverwendung werden von Herrn Sütel beantwortet. 

 

Abschließend bittet Herr Knapp darum, bei Kostensteigerungen zukünftig in der Vorlage einen 

Prozentsatz über die Veränderung der Kosten auszuweisen. 

 


